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第２回 意見交換会 要旨 

開催日時 
      １０ 月     １０ 日（ 水 ） 

     １９ 時   ～   ２１ 時 

市町村名 大町市 グループ名 ５班 

 要 旨 

 賛成、反対の立場をさらに踏み込んだ意見をお願いします。 

 
意見交換の後どういう手順を踏んで結論を出すか。事業費 国は１／２、県主体は２／３ということだがどうし

てそういう違いが出るのかその根拠を知りたい。 

 

他の市町村でも同様の質問があったが方向性が定まっていないと思う。補助事務提要に基づいて事務を行

っている。 

※質問用紙に記入願いたい。 

 

産業誘致に必要というが、市の企業経営者は台風等以外困ったことは無いと言っている。子供の将来につい

ての話があった。子供に外の世界を見せる必要があると思う。柔軟に 雪の問題。本体は国、県だが、アクセ

ス道路は市が除雪する。観光道路が無いとダメという話があるが、高山などは町が美しく魅力がある。中身

を整備してから観光なりに向かうべきだ。 

 

道路に対する要望はいろいろあるが。 

① 渋滞がない  ②安全な 

高規格道路は応えているが、自然に被害を及ぼす。大北地域では空前の被害であり、大町にこれしかない

豊かな自然を破壊する。工法によりカバーすることは不可能で受け入れがたい。既存道路を改修することに

より、渋滞解消を図るべき。渋滞は局部的、季節的なものなので、立体交差、右折レーン設置、歩道、信号の

設置により対策すべき。 

小谷は地形、気象的条件で問題があり、他地域とは違った検討が必要で高規格以外で整備することを考

えた方が良い。 

 

既存改良もあり、用地買収が減ると線形が複雑になる。拡幅では住宅等があり金がかかる。早く、出来るだ

け安く道路を作って欲しい。高山は一番多いのは５月、次が８月。松本からのアプローチが増えている。旅館業

なので、不便だと客が来ない。建設費が安くアプローチの良い道路を望む。大町は不便で遠いというイメージ

がある。時間距離が縮まることで全ての産業に効果がある。 

 

国は分散の方向性。不便なところは１つの魅力があり、ここ大町にはそれしかない。高山は四国や九州から友

人が来るが大町は知られていない。街の魅力を作ることが必要。アメリカの国営公園では駐車場が一杯に

なると入れなくなる。そのようにして自然を守っている。大町も手つかずに残したい。 

 
手つかずに賛成。しかしスキーヤーなどは道の良い方へ行ってしまう。松本インターからこちらは、流れが悪い

と感じている。 

 
それは季節的なものである。一時的なものを除いたらほとんど渋滞は無い。渋滞のデータがあれば納得す

る。 

 
スキー場はすごく空いている。何年か前とはずいぶん違う。社会的変化によるもので、その中で道路を作る必

要があるのか。 

 
人口スキー場が増えているし、ウィンタースポーツを代表するものではなくなっている。そういうことでスキー

人口が減る。 

 
子供の就職先の企業が出ていく。道路が出来てアクセスが変わることによって通勤出来る範囲が変わる。通

勤時間が短縮されれば、松木、塩尻が通勤範囲になる。 
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第２回 意見交換会 要旨 

開催日時 
      １０ 月     １０ 日（ 水 ） 

     １９ 時   ～   ２１ 時 

市町村名 大町市 グループ名 ５班 

 要 旨 

 今度渋滞を見てみようかしら。 

 通勤の渋滞は観光の渋滞とは違う。 

 ＪＲの利用を促進する運動はどうか。 

 ＪＲには乗らない。車が便利だから。 

 便利さを追求するのでなく４０～５０年バックすべき。 

 ナビゲーション管理、高速、準高速は自動操縦可能になるかも知れない。 

 
通勤の渋滞は経験していないが、松本市内へ入る所で渋滞するから、高速と高速をつなぐ路線では解消さ

れない。 

 車を駐車する時も、すぐ近くに置きたがる。 

 危機意識を持って、今から教育する必要がある。小谷には病院を作っても道路費用より少なくて済む。 

 すぐに出来るわけでもないので孫の代まで考える。 

 地方は車の発達によって維持されている。 

 便利さに流されている。 

 時間短縮に効果がある 

 道路が無くても出来る職業もあるので、文化的な発展を目指すべき。 

 残すものを残し、改良するものは改良することが必要。時間短縮による経済効果を期待する。 

 道が出来たからと言って就職先が見つかるか。 

 選択の自由が広がる。 

 子供にアンケートをとってみたい。 

 １０年位して戻ってくるときの一つの理由になる 

 観光はどうか。 

 

スキー客が減ると松本の問屋、お菓子屋まで響く。少しの開発は賛成。大阪では車の免許は必要無い。７時１

０分前ならスムーズに松本へ、７時４５分に着く。７時３分に出ると８時３０分になる。この３０～４５分のために莫大

なお金をかけるのかということだ。 

 人間は傲慢になっていると思いませんか。 

 運動公園に行くにも乗車人数は１～２人位です。昔は乗り合わせて行ったもの。 

 造るとしたら透水性の舗装にして下さい 

 考えていることが違う。自分の出来ることをやりたいと考えている。 

 


